

ABSTRAK

M. Dzaki Rahman Ali, 2021. “Efektivitas Temu Kembali Dokumentasi Foto Digital di Bagian Desk Foto Surat Kabar Singgalang”. *Tugas Akhir*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1) Prosedur penggunaan dokumentasi foto, (2) Efektivitas temu kembali dokumentasi foto digital di surat kabar singgalang, (3) Perbedaan temu kembali informasi di depo arsip Koran harian umum singgalang antara system simpan manual dengan foto digital. Penulis telah mendapatkan data dari Kantor Surat Kabar Singgalang dengan cara menggunakan metode observasi, dan wawancara dengan pegawai dan petugas dibagian kearsipan dan temu kembali informasi di Kantor Surat Kabar Singgalang. Adapun hasil penelitian dari hasil wawancara dapat disimpulkan yaitu Pengolahan sistem temu kembali informasi yang dilakukan di Harian Singgalang adalah rekaman kaset dalam bentuk digital dan manual. Proses pengambilan dokumentasi di unit dokumentasi Harian Singgalang ini efektif karena dalam pengambilannya secara pasti lewat server produksi, hal ini dilakukan untuk mempermudah kinerja para pegawai dokumentasi dalam melakukan kegiatan dokumentasi yang berbasis digital yang pengolahannya menggunakan *software* dan *hardware*. Dalam proses penyimpanan data dokumentasi di Harian Singgalang menggunakan pendekatan basis data, yaitu menggunakan database yang terintegrasi dengan baik sehingga proses ini lebih efektif dilakukan, terutama untuk penyimpanan data skala besar, dikarenakan hasil dokumen berupa Koran yang terbit setiap harinya dan data yang ada didalamnya mengandung banyak informasi foto dan dokumen. Penempatan kaset dokumentasi dibedakan sesuai dengan nama berita, dahulu kaset yang disimpan hanya menggunakan nomor kaset saja. Rak penyimpanan koleksi kaset berupa rak besi yang tidak tertutup sehingga debu tersebut diberi keterangan nama-nama berita pad arak tersebut. Kegiatan temu kembali merupakan suatu cara bagaimana suatu dokumen dapat dengan mudah ditemukan dengan cepat dan tepat. Pada saat proses temu kembali juga berkaitan pada peminjaman dokumentasi. Prosedur peminjaman dokumentasi atau pencarian dokumentasi bisa dilakukan dengan datang langsung ke Pusat Dokumentasi Singgalang dan dengan mengisi buku peminjaman. Sementara itu berdasarkan observasi peneliti juga diketahui bahwa pencarian dokumentasi dilakukan dengan cara seseorang membutuhkan dokumentasi foto datang ke Harian Singgalang kemudian mendapatkan pelayanan dokuman yang dibutuhkan.